

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville/Setrag : des agents sensibilisateurs déployés dans plusieurs gares

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DANS le cadre de la 5e campagne de sensibilisation à la sécurité ferroviaire, baptisée "Ne te mesure jamais au train", qui va durer jusqu'au 20 décembre prochain, la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) a déployé le 22 novembre dernier 27 agents sensibilisateurs dans la coordination 4, en partant du tronçon ferroviaire de Milolé, à Franceville.

Les agents sensibilisateurs, qui ne sont autres que des

jeunes gabonais sans emploi, ont préalablement été formés du 20 au 21 novembre 2023 au centre de Franceville, pour ceux du Haut-Ogooué, et à Lastoursville, pour le reste, par Claude Évariste Taty, superviseur du programme de sensibilisation des communautés riveraines. La formation était principalement axée sur les risques ferroviaires : les déraillements, le nez à nez, le rattrapage, la prise en écharpe, la collision avec un obstacle. Mais aussi, sur le schéma de signalisation d'un passage à niveau, la signalisation et le

balisage ferroviaire, les grés de sécurité.

Au terme de cette formation, le coordinateur exploitation (Coordex) de Franceville, Georges Moundounga, a donné le coup d'envoi officiel de la campagne de sensibilisation le 22 novembre 2023, au lycée technique Agathe-Obendze. En présence du maire du 4e arrondissement, Youma Abdul Rabman, du proviseur dudit lycée, Émile Nzatsi, des autorités académiques et des élèves. Les agents ainsi formés ont pour mission de sensibiliser les populations habitant le périmètre de 200 mètres de part et



Photo : Nadege Ontounou

Avec les jeunes lycéens au terme de la sensibilisation.

d'autre de la voie ferrée, histoire de réduire le risque d'incidents de train sur des individus. Le

Coordex a ainsi exhorté les élèves et les populations à la vigilance.

Woleu-Ntem : l'A-DG de l'AGP visite le desk d'Oyem



Photo : PME

L'A-DG de l'AGP, Ghislain Etouhget Nzuet, dans les locaux de la représentation à Oyem.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le nouvel administrateur directeur général (A-DG) de l'Agence gabonaise de presse (AGP), Ghislain Etouhget Nzuet, accompagné de son conseiller, Alexis Koumba, a entamé par Oyem, chef-lieu du Woleu-Ntem, le 20 novembre dernier, son périple interprovincial visant à s'imprégner des conditions de travail dans les 7 bureaux provinciaux du pays.

À Oyem, le patron de l'AGP a eu droit à une visite guidée au siège du média public, sis au quartier Walala. Un tour du propriétaire mené par le chef du bureau provincial de l'AGP dans le Septentrion, Ernest Mvie. "J'ai été nommé il y a un mois aux fonctions d'administrateur directeur général de l'AGP. J'ai donc estimé, après un mois, qu'il fallait que je vienne sur le terrain pour regarder de près les conditions de travail des représentations provinciales de l'Agence, et j'ai commencé par Oyem, car le Woleu-Ntem est une province et un bureau stratégique en raison de la position stratégique", a confié M. Etouhget Nzuet.

"J'ai constaté beaucoup de manquements à Oyem en ce qui concerne les capacités opérationnelles. Je pense que ce sont les mêmes manquements qui existent dans l'ensemble des bureaux provinciaux", a déploré l'A-DG, qui a promis de renforcer cela le plus tôt possible.



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Direction Générale de GAB'OIL porte à la connaissance de son aimable clientèle de l'incident survenu le vendredi 17 novembre 2023 à 20 heures, sur les installations de sa station-service Avorbam-Jiji.

Cet incident malheureux résulte du dysfonctionnement d'un équipement de piste, qui a causé un certain nombre de désagréments.

Nous vous assurons qu'à l'heure actuelle, les autorités administratives ont été informées et que toutes les dispositions nécessaires sont prises en vue d'y remédier.

LE DEPARTEMENT COMMUNICATION

